

## 11/1 たすきに込めた思いを繋ぐ オレンジリボンたすきリレー



「オレンジリボンたすきリレー」が県内各地で行われました。子ども虐待防止の象徴であるオレンジリボンのたすきを身に付け走ることによって、虐待防止を呼び掛けるこのリレー。ランナーは児童養護施設職員や市町村職員などが務めました。市ではアルカス土浦野外広場で県南コースの出発式が行われ、ゴールの県庁に向かって出発するランナーたちを見送りました。

## 11/16~2/16 冬を彩る光のアート 水郷桜イルミネーション



霞ヶ浦総合公園では水郷桜イルミネーションが行われています。使われている電球は約24万5000球。オランダ型風車を中心に、「桜」、「花火」、「帆引き船」などをモチーフにしたイルミネーションが公園を彩ります。今年は、色が自動的に変化する1000輪の「バラのアーチ」が新たに設置され、会場を一層華やかに輝かせています。冬限定で現れる幻想的な空間に足を踏み入れてみてはいかがでしょうか。

## 11/1~15 丹精こめて育てた菊花 土浦菊まつり菊花品評大会



愛好家により丹精こめて育てられた菊が展示される土浦菊まつり菊花品評大会が、亀城公園で開催されました。盆養、懸崖、盆栽、切花の部で行われる品評会には約500鉢が展示され、黄や白、ピンクなど色とりどりの菊花が、鮮やかに咲き競いました。会場では鉢花の販売も行われ、訪れた人たちは展示された鉢を楽しむとともに、気に入った鉢を購入していました。

## 11/17 自転車の聖地を目指して 霞ヶ浦サイクルフェスティバル2019



さまざまなサイクルイベントが一堂に集まる霞ヶ浦サイクルフェスティバル2019がJ:COMフィールド土浦で行われました。つちうら散走、御朱印ライド、子どものための自転車教室など、子どもも大人も楽しめるイベントに会場は大賑わいでした。また、同時開催されたつくば霞ヶ浦りんりんサイクリングには、全国各地から大勢のサイクリストが集まり、約60kmのコースを楽しみました。